

un sencillo maestro de escuela, José María Gabriel y Galán ganaba en Salamanca la Flor Natural de los Juegos Florales con su poesía *El Ama*. Extremadura vió este año revelado ante el mundo a su gran poeta de adopción, al cantor inimitable de sus tierras pardas, de sus grises encinares, de sus campesinos, de sus aldeas, de la cacerreña Virgen de la Montaña...

Noticia autobiográfica

PEDRO DE LORENZO

Como nubes

FRANCISCO HERNANDEZ GARCIA

Una nube que pasa y se va.
Un pensamiento leve
que se duerme
en medio de una soledad
alegre.

Un pensamiento breve,
algo dulce... Un consuelo
que alivia mi desvelo
por verte.

Es la visión que tengo
en mi memoria.

Es el remanso que esa nube
envuelve.

Es la lluvia que cae sobre
mi frente
y al calar el cerebro
en tu imagen se vuelve...

Una nube gris
con lluvia de nostalgias.

Una nube que vierte
la tristeza en mi alma
cuando tú estás ausente.

Balneario del Raposo, Mayo 1949.